



Pièces	8 Pièces
Superficie	342 m²
Référence	B-1720
Prix	1 785 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice - Observatoire Grande Corniche, surplombant Nice avec un accès rapide aux axes majeurs vers Nice ou Monaco. Villa lumineuse, rénovée en 2015 et 2023, alliant belle hauteur sous plafond avec poutres apparentes et tomettes au sol, elle garde son charme provençal tout en préservant des éléments de confort moderne. Elle est composée d'un grand séjour avec cheminée ouvrant sur une terrasse et une piscine chauffée, d'une cuisine séparée, d'un bureau, et d'une chambre principale avec salle de bain attenante. À l'étage inférieur, on retrouve 4 chambres et 4 salles de bain, toutes donnant sur un ...

Nice - Observatoire Grande Corniche, overlooking Nice with quick access to major routes to Nice or Monaco. Bright villa, renovated in 2015 and 2023, combining beautiful high ceilings with exposed beams and terracotta floor tiles, it retains its Provençal charm while preserving modern comfort elements. It consists of a large living room with fireplace opening onto a terrace and a heated swimming pool, a separate kitchen, an office, and a master bedroom with an ensuite bathroom. On the lower floor, there are 4 bedrooms and 4 bathrooms, all leading out to a flat, tree-lined garden, ideal for ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

